



Serie: LA MADRE QUE MOMIFICÓ A SU BEBÉ

Para muchas mujeres quedar embarazadas es una condición sublime. Sin embargo, para otras resulta casi un castigo e incluso desean deshacerse del ser que llevan en su vientre. El caso que analizaremos en la serie de esta semana narra la historia de Jessica Nicole Bradford, quien fue encontrada culpable de la muerte de su bebé de cuatro días de nacida, a quien hallaron en una canasta de lavandería luego de que ella la abandonara a su suerte.

III PARTE / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez / scordero@diarioextra.com



Jessica Bradford habría sido madre antes, y la otra criatura presuntamente tuvo el mismo fin.



La Julian Youth Academy fue el lugar donde esta mujer dio a luz y ocultó el cadáver.



Luego de varios días, a la bebé la encontraron momificada. (Foto: con carácter ilustrativo).

La historia de Jessica Nicole Bradford es digna de una película de terror pues, según ella, luego del alumbramiento su bebé falleció, sin embargo, las autoridades afirman todo lo contrario.

Tras el parto, que ella afirmó se produjo de pie, y por lo cual la criatura cayó al piso,

Nuevamente le cuestionaron el papel de su pareja, Jovan Castillo, dentro de todo el tema del embarazo y ella siguió insistiendo en que él no sabía nada pues se hubiera desanimado ya que tenían otros planes para su vida, de hecho, juntos habían decidido buscar el trabajo en el que estaban actual-

pequeña criatura había estado con vida por lo menos unos cuatro días, tras lo cual quizá murió de hambre, de deshidratación o hasta por falta de calor.

Ella la había dejado en uno de los apartamentos de la academia que estaba vacío, en medio de todo esto los investigadores se

En cuanto a por qué no pidió ayuda, o por lo menos comentó con alguien lo que estaba pasando aun es todo un enigma, pues cada vez que le preguntaban por esto afirmaba que no sabía por qué no había solicitado colaboración.

Sin embargo, constantemente dio indicios

ra su vida, de hecho, juntos habían decidido buscar el trabajo en el que estaban actualmente y planeaban hacer muchas cosas juntos, de modo que un bebé hubiera venido a truncar sus sueños.

Después de varias horas de interrogatorio y de preguntarle de mil maneras por este último bebé que había tenido, finalmente confesó que había nacido con vida y ella trató de alimentarla, pero no salió nada de sus pechos, por lo que se había quedado con hambre.

También admitió que esta

tamentos de la academia que estaba vacío, en medio de todo esto los investigadores se preguntaban cómo nadie había escuchado a una bebé llorar por cuatro días y dieron con que Jessica había planeado todo muy bien, pues las personas cercanas a este lugar estaban de viaje.

Según lo declarado por Bradford, constantemente iba a darle vuelitas a ver si estaba bien, afirma haber llevado leche y agua para alimentarla, pero ante la ausencia de un chupón la cosa se puso cuesta arriba.



Durante los interrogatorios, Bradford siempre dio a entender que no había contado nada por temor a todo lo que podía perder.

solicitado colaboración.

Sin embargo, constantemente dio indicios de que un bebé le hubiera truncado su vida pues la habrían despedido del trabajo si la bebé hubiera seguido con vida.

COMPRAR ALCOHOL

Se puede comprender que la mujer hubiera entrado en shock por el nacimiento de una criatura, sin embargo, en lugar de estar preocupada por este bebé y por lo que le estaba pasando, decidió seguir haciendo su vida normal. Como prueba de eso, se fue de fiesta con su novio Jovan Castillo, además una vez pasaron a una tienda de comestibles y ella, en lugar de buscar qué llevarle a la bebé para salvarla, decidió adquirir licor para seguir en la fiesta. Es muy duro pensar que la mujer salió como a las 5 p.m. y volvió al apartamento 12 horas después para ver si la criatura seguía con vida.

Una vez que lo comprobó, se fue a dormir sin hacer nada por ayudarle. Si bien testifica que en los momentos cuando la visitaba intentaba darle de mamar sin ningún resultado, lo cual resulta lógico tomando en cuenta que no hacía nada por cuidarse luego de un parto.

Cuando habían pasado un par de días, le pasó por la cabeza darla en adopción, sin embargo, la cosa se complicó porque para esto fingiría estar enferma, pero sus jefaturas no la dejaron ausentarse por lo que tuvo que esperar hasta tener días libres.

Pero por supuesto que el cuerpo humano se deteriora ante la falta de líquido y alimento, más para una personita en semejante estado de indefensión, por lo que lamentablemente la muerte llegó por ella.

OTRO BEBÉ

Como en un cuento de terror, la mujer durante los interrogatorios posteriores primero afirmó que no tenía conocimiento de cómo nacían los bebés y que todo lo hizo por instinto y debido a una película llamada "Embarazada", que había visto en algún momento.

Entre confesiones también recalcó haber estado embarazada en otra ocasión, en 2010, sin embargo, al parecer ese sí nació muerto. Como buena cantidad de jóvenes, en varias ocasiones tuvo sustos, pues al parecer mantenía una vida sexualmente activa con su novio como desde hace dos años.